

A LA SOMBRA EL SOL DE MÉXICO

ANÁLISIS / MIÉRCOLES 14 DE FEBRERO DE 2024

A la sombra / Ernestina Godoy



Ernestina Godoy



La misma semana que el Canal Once celebró su 65 aniversario, incluso con una exposición fotográfica en la Galería Abierta del Bosque de Chapultepec, se inició un programa que incumple con lo dispuesto en los lineamientos con los que se determinó su creación. A la letra, el canal que actualmente dirige **Carlos Brito Lavalle** tiene entre sus objetivos el de "asegurar a los mexicanos el acceso a una señal educativa, cultural, de calidad y con valor social". En contraste, arrancó un espacio de tipo revista conducido por el analista de moda **Edy Smol**, la esposa del jefe de Gobierno capitalino, **Daniela Cordero**, y el monero **Rapé**, en el que pusieron a bailar a la exfiscal de la Ciudad de México y hoy candidata al Senado, **Ernestina Godoy**.



A la sombra...

El asunto generó mucho ruido en redes sociales y hasta en Palacio Nacional acusaron recibo de esta faceta de **Ernestina Godoy**, en la que vieron que todavía se sabe algunos pasos de baile y que puede atrapar a otras audiencias. Lo malo es que los observadores, la mayoría, creen que es un programa que roza el ridículo, por su estilo *sabadazo*.

En un escenario donde la austeridad se predica como piedra angular de la política y la ética pública, el comportamiento de ciertos funcionarios del Partido Revolucionario Institucional (PRI), que lidera **Alejandro "Alito" Moreno** despierta cuestionamientos profundos sobre su compromiso con estos principios.

Un ejemplo reciente es el de **Williams Oswaldo Ochoa Gallegos**, Secretario de Planeación y Estrategia del PRI, cuya presencia en el Super Bowl LVIII, en asientos valorados en cientos de miles de pesos ha generado controversia. Esta situación, documentada en las redes sociales a través de una fotografía compartida por un empresario boliviano, no solo desafía las pretensiones del PRI de consolidarse como una fuerza política renovada y alineada con los valores sociales, sino que también, se presta para las críticas.

Otra baja más en el Movimiento de Regeneración Nacional de Yucatán, pues apenas este martes el diputado **Rafael Echazarreta Torres** informó al presidente nacional de ese partido, **Mario Delgado Carrillo**, su decisión de dejar el movimiento por diferencias con quien será el candidato a la gubernatura, **Joaquín Díaz Mena**.

Adicionalmente, el llamado "Huacho" tuvo diferencias públicas con **Verónica Camino Farjat**, quien encabeza la candidatura al Senado por ese partido; a eso súmele las renuncias de los regidores del Ayuntamiento de Mérida y de la lideresa local **Mariana Cruz Pool**.

Por iniciativa del senador morenista **Pedro Haces**, el mundo taurino se unirá en solidaridad con los damnificados del huracán *Otis* en Acapulco, Guerrero. La plaza de toros "Silverio Pérez" de Texcoco será el escenario de una corrida el próximo 18 de febrero, con el propósito de recaudar fondos para apoyar a la población guerrerense afectada.

Que el cartel contará con reconocidos matadores mexicanos como Ernesto Javier "Calita", Juan Pablo Sánchez, Arturo Saldívar, Sergio Flores y el rejoneador español Pablo Hermoso de Mendoza, quien también se despide de la afición mexicana en este acto solidario. Haces Barba, secretario general de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM), ha respaldado la fiesta brava no solo por su legado histórico, sino también por los miles de empleos que genera, incluyendo los 30 mil puestos de trabajo reactivados durante las corridas de reapertura de la Plaza México.